

令和2年5月18日

保護者各位

市立函館高等学校吹奏楽部

顧問 成田 良太

顧問 澤 邊 諒

市立函館高等学校吹奏楽局第14回定期演奏会の中止について

新緑の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、北海道は、新型コロナウイルス感染拡大を受けた緊急事態宣言による特定警戒都道府県の指定が継続しており、依然として収束予測の立たない状況です。このような、いつどこで感染が起きるかわからない状況を鑑み、顧問及び生徒三役で定期演奏会の開催についてさまざまな観点から検討、協議を重ねて参りました。その結果、参加生徒、ご来場のお客様、市民会館職員など関係する全ての皆様の生命と安全が最優先との結論に達し、第14回定期演奏会の中止を決定いたしました。このことは顧問にとって苦渋の決断であり、日頃よりお子様を応援してくださっている保護者の皆様方のお気持ちを察しますと、本当に心の痛む思いでございます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴う、前例のない定期演奏会の中止となりますが、今後も皆様方と共に、部活動再開や3年生の思い出に残る局としてのイベントの開催実施などの諸問題解決に向け、努力して参りたいと考えております。皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。